
簡易会議録 

名称 高陵小・中宮北小の統合における全体説明会に係る４者協議 

日時・場所 令和元年 11月６日（水）10:00～11:30 輝きプラザきらら３階会議室  

協議者 

＜校区コミュニティ関係＞中宮北小校区コミュニティ会長 

            高陵小校区コミュニティ会長 

＜市民活動課＞     増尾次長、山口課長 

＜総合教育部＞     髙橋次長 

＜学校規模調整課＞   畑中課長、松尾課長代理、田中係長、廣瀬主任 

聞 き 取 り

メ モ  

 

【決定・確認事項】 

 

■（教育委員会）子どもたちの教育環境の向上のため、高陵小・中宮北小をでき

る限り早く学校統合することについてどう考えるか。 

⇒大人の目線でなく、子どもの目線に立って学校統合は早くするべき。また、統

合校は、地域の特性を活かしたモデル校にしなければならないと考える。 

 

■（教育委員会）今後も引き続き、学校統合に向けて、両校区で行っている活動

等を情報共有しながら、課題について協議していく場を持ち続けていきたいと考

えている。 

 （市民活動課）今回 1回だけで決めるのはなかなか難しいので、このような場

を何回も設けて徐々に決めていくのがよいと思う。 

⇒次回は「通学の安全について」をテーマにお願いしたい。 

 

■（教育委員会）12 月 15 日（日）の合同説明会で、高陵小の校長先生が司会を

してはどうかという話があるが、いかがか。 

⇒高陵小校区コミュニティとして問題はない。 

 

 

 


